

Besichtigung Keramik Laufen 17.03.2023

Am Freitagmorgen um 07.50 Uhr war der Treffpunkt vor der Keramik in Laufen. 13 Mitglieder vom Motorradclub Schwarzbueb waren mit dabei. Nach der Begrüssung von Dominik Meier gab es Kaffee und Gipfeli. Gestärkt ging es weiter in einen Besprechungsraum. Dort wurden wir über die Geschichte der Keramik Laufen informiert. Anschliessend ging die Führung durch die Similor (Armaturenfabrik) und danach weiter in die Keramischen Werke (Waschtische, WC, Badewannen usw.). Zum Schluss besichtigten wir noch die Ausstellung LAUFEN Forum. Da ein Mitglied bei der Keramik Laufen arbeitet, durften wir zusätzlich die Werkstatt und den Showraum besichtigen. Hungrig gingen wir in die betriebseigene Kantine und wurden freundlich bedient. Das Mittagessen war sehr gut. Wir möchten uns bei Esperanza recht herzlich für die Organisation bedanken. Es war ein sehr gelungener Anlass.

Claudia Hänggi

